

OVACIONES

MARTES 14 DE ENERO DE 2020 | NUMERO 25442 AÑO LXXII

OVACIONES protege la ecología y se imprime en papel reciclado

<http://www.ovaciones.com>

Detienen al abuelo por homicidio

TORREON, Coahuila.- El abuelo del niño que disparó y causó dos muertos y seis heridos en un tiroteo en una escuela de Torreón, ha sido detenido y acusado de homicidio en comisión por omisión.

El Fiscal General de Coahuila, Gerardo Márquez Guevara, informó que el abuelo, identificado como José Angel, de 58 años de edad, ha sido recluido en el centro de readaptación social de Torreón.

Las autoridades han acusado al abuelo del delito de homicidio en comisión por omisión, que tiene una pena de entre 18 y 35 años de prisión, debido a que presuntamente las armas usadas por el niño son de su propiedad y estaban en su casa.

Ver página 10



LLEVAN PERROS Y POLICIA FEDERAL A ESCUELAS

TORREON, Coahuila.- Ayer comenzó el operativo Mochila Segura en esta ciudad, después del tiroteo en el colegio Cedros. Cinco estados lo aplican.

Ver página 10

Plantean que IMSS le apoye

POR RITA MAGAÑA TORRES

El senador de Morena Germán Martínez, exdirector del Instituto Mexicano del Seguro Social (IMSS), llamó a legislar para que el Instituto de Salud para el Bienestar (Insabi) pueda celebrar convenios con el programa IMSS Bienestar.

El funcionario -quien renunció al IMSS en mayo- presentó una iniciativa para que el Insabi pueda apoyarse en los 80 hospitales de segundo nivel y algunos programas de tercer nivel del IMSS Bienestar.

Señaló que este programa atiende a alrededor de 15 millones que no cuentan con seguridad social, la mayoría de ellos en comunidades rurales y podría aumentar su cobertura si se le da una parte de los 40.000 millones de pesos.

Ver página 3

Asegura el subsecretario Hugo López-Gatell

Será gratis todo a fines de 2020: Ssa

El subsecretario de Prevención y Promoción de la Salud, Hugo López-Gatell Ramírez, afirmó que se trabaja en las adecuaciones legales y administrativas para que antes de concluir 2020 se garantice la gratuidad en los tres niveles de atención que ofrece el Instituto de Salud para el Bienestar (Insabi) a la población no derechohabiente.

"Hoy que es 13 de enero de 2020

no está el servicio gratuito y lo que nos ha pedido el presidente Andrés Manuel López Obrador es que para finales del año sea gratis", señaló.

Indicó que la Secretaría de Salud tiene un plazo de 180 días para alinear reglamentos para cumplir con lo que establecen los artículos transitorios de la reforma a la Ley General.

Explicó que el objetivo es la gratuidad en los servicios y entrega de

medicamentos, incluso del tercer nivel de atención (alta especialidad), lo que incluirá la cobertura de todo padecimiento.

En entrevista en Palacio Nacional, dijo que el Seguro Popular no incorporó "servicios costosos" y se limitó a pagar 66 padecimientos que se cubrirían con el desaparecido Fondo de Atención para Gastos Catastróficos.

Ver página 3

...y AMLO recuerda Constitución moral

POR URBANO BARRERA

El presidente Andrés Manuel López Obrador reiteró ayer que se requiere de unidad familiar y recordó la Constitución moral para atender la pérdida de valores.

Esto, luego del tiroteo en el Colegio Cedros, de Torreón, Coahuila.

A su vez, el secretario de Educación Pública, Esteban Moctezuma, propuso ir más allá del programa Mochila Segura y diseñar protocolos de reacción para estudiantes y maestros en el caso violencia.

En Palacio Nacional también propuso trabajar en contenidos de ética y civismo, pues debe restaurar el tejido social.

Respecto a Mochila Segura dijo que tuvo que frenarse porque hasta 2017 quienes se encargaban de la revisión era personal de la escuela, pero hubo denuncias y amparos,

Ahora las revisiones serán por parte de los padres de familia en la escuela, para saber qué es lo que ingresa a las escuelas y no tan solo que es lo que sale de casa.

Ver página 3

VENTANA

El abuelo pasará un buen tiempo preso.

OPINION

DIA HABIL

Alberto Montoya

Página 2